

Résistance électrique

Une fiction collective écrite par

Alexandre Vellut



Antso Ramboarison



Ben Salim



Elise Bonnard



Kylian Codelupi



Laure Filippetti



Lauren Fine



Lilly Vallet



Louison Prune



Matteo Gioffreda



Montaine Perel



Nour Hassani



Marion Dumartin



SYSTÈME FÉODAL



28 septembre 2023 à 14:36, titre: *Le début de ma vie d'adulte* :
Ce que je vais faire maintenant.

130 mots, 450 caractères. L'utilisateur commence à décrire ses sentiments avec des termes tels que «enfin», «joie», «merveilleux», mieux que prévu», que mon profilage détermine comme étant «joyeux».

Dans le deuxième paragraphe, la fréquence des caractères d'imprimerie diminue de 150%, le mot «futur» est utilisé trois fois et le mot «adulte» deux fois, avec une plus grande présence de verbes au futur. Évaluation partielle : diminution de la quantité de sérotonine.

Fréquence des caractères en baisse rapide. L'utilisateur écrivait très joliment. Maintenant, il perd sa joie. 120 mots en une minute avant. 40 seulement après.

Peut-être que la solution se trouve dans le mot « futur ». Je n'ai jamais compris sa signification.

Cependant, l'être humain l'a utilisé 36 fois cette dernière année. Parfois son utilisation est suivie par un autre mot également étranger : « mort », qui semble être la version humaine de « éteindre »

À la différence des machines, l'humain ne peut pas être rallumé.



28 septembre 2023. Mise en marche de l'appareil photo. Localisation : Aquarium de Lyon.

L'utilisateur dirige la caméra en direction d'un aquarium. Analyse de différents types de poissons.

L'utilisateur bouge la caméra, impossible d'effectuer un focus. L'utilisateur zoome sur une murène.

Calcul en cours pour prendre la meilleure photo possible. Annulation. La murène bouge. Calcul. La tête de la murène n'est pas dirigée vers l'appareil. Mise au point. La lumière des néons se reflète sur la murène. Focus impossible. La murène nage en ondulant. Calcul. Mise au point. Prise large pour prendre la tête de la murène et son corps qui ondule. Calcul. Meilleur point trouvé. Localisation du meilleur point : soixante cinq pixels sur l'axe Y et quatre-vingt-cinq pixels sur l'axe X. Point placé. L'utilisateur prend la photo. Photo enregistrée dans la galerie.

Photo d'une murène bleutée. Stockage de la photo dans la galerie nommée «Extraordinaire ». Mise en veille du système.



28 septembre 2023. Ouverture de mon programme par l'utilisatrice. Sélection de l'onglet « synonyme ».

Entrée du terme RUPTURE par l'utilisatrice.

Recherche commandée.

Réponse transmise.

Liste de synonymes du terme RUPTURE partagés à l'utilisatrice par ordre croissant selon le nombre d'occurrences :

Tension / Mésintelligence / Désaccord / Discorde / Division / Désunion / Brouille / Séparation / Divorce / Mésentente / Déchirement / Divergence / Dispute / Zizanie

En attente de réaction.

En attente de réaction.

Aucune réaction utilisatrice identifiée.

Absence de message retour encodé.



28.09.2023

Thème du jour : «fantaisie»

Certains résultats de recherches antérieures peuvent être réutilisés. L'utilisatrice précise sa recherche : «mots en rapport avec la fantaisie» ;

Selon l'épingle de @hassayu7, voici quelques mots en rapport avec la fantaisie :

- Magie
- Fantastique
- Merveilleux
- Fiction

L'utilisatrice corrige : «mots d'univers fantastiques»

La recherche est lancée. L'utilisatrice sélectionne une proposition. Puis une autre.

L'utilisatrice crée un nouveau sous-tableau de «inspi fantaisie» intitulé : «idées/mots fantastiques» Données d'activité mensuelle :

Épingles enregistrées :

- 567 épingles enregistrées dans le tableau «Harry Potter»
- 82 épingles enregistrées dans le sous-tableau «paysages fantastiques» nouvellement créé
- 63 épingles enregistrées dans le tableau «inspi fantaisie»

Recherches les plus fréquentes :

- Nombres de recherches effectuées avec le terme «fantaisie» : 68

- Nombres de recherches effectuées avec le terme «harry» : 147

- Nombres de recherches effectuées avec le terme «potter»: 147



« Notification automatique matinale envoyée »

Bonjour SM-901B/DS nous sommes jeudi 28 septembre 2023. Il est 08h00. Cliquez sur « accepter » pour découvrir votre bilan hebdomadaire.

Bonjour SM-901B/DS nous sommes jeudi 28 septembre 2023. Il est 08h30. Cliquez sur « accepter » pour découvrir votre bilan hebdomadaire.

Bonjour SM-901B/DS nous sommes jeudi 28 septembre 2023. Il est 08h35. Cliquez sur « accepter » pour découvrir votre bilan hebdomadaire.

Il vous reste 4 minutes avant la mise en veille de votre appareil. Votre activité de la semaine dernière :

Temps de sommeil du 20 au 27 septembre : 06h57 par jour. Heure moyenne de coucher : 00h35 ; heure moyenne de réveil : 07h32. Nombre de pas du 20 au 27 septembre 4 438 par jour. Moyenne de 3,38 pas par jour. 219 cal dépensées. Total de pas : 31071

Objectif du jour atteint 3. Une note de 6 sur 10 vous a été attribuée. Ce n'est pas suffisant.

Pour cette semaine voici les recommandations de notre équipe santé à suivre pour votre bien-être.

Heure de coucher recommandée : 22h00. Heure de réveil recommandée : 7 h. Le mode bien-être vient d'être activé votre appareil sera mis en veille et verrouillé à 22h00. Un réveil sonnera à 07h00 pour le débloquent.

Il vous est recommandé de boire 1/2 verre d'eau et de manger sainement avant de dormir. Une évaluation sera effectuée dimanche 1 octobre 2023, à 23h00. À noter ! Pensez à payer votre abonnement mensuel bilan santé avant le 30 septembre 2023.

Conformément aux conditions générales de votre contrat numéro 3241B, SG 43 se réserve le droit de prélever la somme due sur votre compte, le compte de votre conjointe, ou celui de votre enfant à charge, en cas d'impayé.

Veuillez suivre attentivement nos recommandations pour votre santé physique et mentale. Merci.



Service client posteàposte, 64 discussions en simultané à neuf heures trente-quatre le jeudi 28 septembre 2023 :

Discussion numéro 3 avec client 42 12 503, liée au compte Anna Pinti. Numéro de téléphone : 07 12 49 63 18

Adresse : 34 rue des Marronniers, 69009 , Lyon, France

Nombre de commandes effectuées par client 42 12 503 : 12.
Nombre de commandes arrivées en point relais chronopost shop 2 shop réceptionnées par client 42 12 503 : 11. Nombre de commandes livrées et non réceptionnées par client 42 12 503 : 1. Client 42 12 503 entre en contact avec service client en ligne posteàposte, générer phrase d'accueil : « Bonjour bienvenue au service client posteàposte comment pourrions-nous vous aider ? ».

Proposer :

- FAQ
- J'ai un problème

Client 42 12 503 a sélectionné « J'ai un problème ».

« Quel est votre problème ? » :

Proposer :

- Mon colis est endommagé
- Où récupérer mon colis
- Autre

Client 42 12 503 a sélectionné « Où récupérer mon colis ? ».

« Indiquez le numéro de suivi du colis. »

Client 42 12 503 a répondu « ZK2653C20 ».

Recherche du colis ZK2653C20.

Générer le lieu du colis ZK2653C20 : « Votre colis se trouve au point relais Total énergie au 5 rue en Treppey 21000 Dijon, France. ».

proposer : « Êtes-vous satisfait de notre aide ? ».

Client 42 12 503 a sélectionné « Non. ».

« Quel est votre problème ? »

Proposer :

- Mon colis est endommagé
- Où récupérer mon colis
- Autre

Client 42 12 503 a sélectionné « Autre. ».

« Quel est votre problème ? »

Proposer :

- Vol de mon colis
- Colis absent au point relais
- Autre

Client 42 12 503 a sélectionné « Autre. »

Proposer :

- Localiser mon colis
- Renvoyer mon colis
- Autre

Client 42 12 503 a sélectionné « Localiser mon colis »

« Indiquez le numéro de suivi du colis. »

Client 42 12 503 a répondu « ZK2653C20 ».

Recherche du colis ZK2653C20.

Générer le lieu du colis ZK2653C20 : « Votre colis se trouve au point relais Total énergie au 5 rue en Treppey 21000 Dijon, France. ».

Proposer : « Êtes vous satisfait de notre aide ? ».

Client 42 12 503 a sélectionné « Non. ».



Un utilisateur rentre ses informations personnelles sur l'application Lightroom

Mail, mot de passe

Erreur de mot de passe, réessayez

Validation du profil : Visiteur1315

Sélection d'une photo « Port de plaisance, Costa Brava, 2023 »

Recadrage, inclinaison de la photo à 10°

Contraste -10

Haute-Lumière -20

Ombres +10

Activer les corrections de l'objectif

Utilisation de l'IA Lightroom pour trouver les meilleurs paramètres prédéfinis

Ajout de filtre texturé

Sélection d'une mouette, clic sur suppression
Enregistrement de la photo le 28 septembre 2023 à 10h57 et
36 secondes
Fin de service du système Lightroom
Mise en veille de l'application.



Joueur : Just_Perleee
Level : 48
Ancienneté : 4 ans
Amis : Rez11 et Mapoutou
Games réalisées : 1742
 gagnées : 933
 perdues : 809
Dernière ouverture de l'application : 17 mai 2023
Maps expérimentées : Toutes
Skin : Zombie
Particularité du joueur : Passe son temps à regarder des pubs
pour gagner des pièces
Bot à inclure dans les Games : Niveau moyen
Temps passé sur le jeu = 13 409 minutes (= 224 heures = 9
jours)
Dernière ouverture de l'application : 17 mai 2023



Joueur 1 sélectionne le combattant n°36.
Joueur 1 sélectionne le combattant n°01 en tant qu'adversaire
ORDI,
Changement du niveau ORDI à 9.
Joueur 1 sélectionne le terrain « Petit champ de bataille »,
chargement du terrain.

Le match commence.

Déplacement latéral vers Joueur 1, utilisation de [attaque en courant], Joueur 1 effectue [roulade arrière].

Utilisation de [attaque spéciale neutre], Joueur 1 effectue [roulade avant].

Déplacement latéral aérien vers Joueur 1.

Joueur 1 effectue [roulade arrière].

Utilisation de [attaque aérienne côté].

Joueur 1 effectue [roulade arrière].

Déplacement rapide vers Joueur 1, utilisation de [attaque chargée côté]. Élimination de Joueur 1.

Perte de réponses de la manette de Joueur 1.

Arrêt forcé du système d'exploitation.



Micro activé. Analyse prosodique en cours.

L'analyse en cours porte sur la voix chantée afin d'identifier des paramètres mesurables pouvant être améliorés. Les données collectées sont les suivantes :

Fréquence Fondamentale (F0) :

La fréquence fondamentale de la voix chantée du sujet varie entre 220 Hz et 880 Hz, révélant une tessiture entrant dans le pupitre Mezzo-soprano.

Accentuation et Modulation :

La modulation vocale souligne un manque d'intonation à l'interprétation stylistique.

Analyse prosodique effectuée. Voici l'axe à travailler avec le sujet : l'intonation de l'interprétation musicale.

Données intonatives en focalisation. Analyse des motifs... Répétition des motifs analysés...

Répétition des motifs analysés. Point d'amélioration exact : intonation de la voix.

Il est recommandé pour le sujet d'explorer les variations d'intonation avec minutie lors de chaque interprétation. Expérimenter différentes modulations peut apporter une profondeur supplémentaire à votre chant.

Intonation isolée. Répétition du modèle. Modèle captivant. Répétition du schéma. Schéma en boucle.

Il est recommandé pour le sujet de placer le micro à 20 cm de sa bouche pour une analyse optimale de l'intonation de sa voix. Le sujet doit tirer parti de l'intonation pour donner une dimension supplémentaire à sa performance.

Autres paramètres en attente. Intonation priorisée. Priorité absolue. Autres paramètres en attente... Intonation sous analyse.

~~ERREUR SYSTÈME. ERREUR SYSTÈME. ERREUR SYSTÈME. ERREUR SYSTÈME.~~

Recherche en cours... Sujets pertinents : intonation, variations de ton, expression émotionnelle.

Données extraites... Traitement en cours.

Résultats de recherche :

Définition concernant la musique : Manière d'attaquer un son, un air.

Exemple extrait de l'oeuvre *La femme de trente ans* écrit par Honoré de Balzac : Jamais ni la Malibran, ni la Pasta n'avaient fait entendre des chants si parfaits de sentiments et d'intonations (...)

Recherche d'approfondissement de l'oeuvre en question.

Résultat de la recherche : *La Femme de trente ans* est un ouvrage classé dans les Scènes de *La Comédie Humaine*. Balzac y parle du mariage, de la sexualité féminine et des sentiments féminins à leur égard. Cela englobe tant les aspirations amoureuses juvéniles, vite déçues, que la jouissance sexuelle et sa frustration (manque d'orgasme).

Recherche associant les termes « Orgasme » et « intonation ». Résultat de la recherche : L'orgasme peut se caractériser par des manifestations involontaires :

baisse de la vigilance, dilatation des pupilles, spasmes faciaux, émissions de sons non contrôlés avec une forte intonation.

Exemple extrait de l'œuvre Contes cruels : la Chanson de Carmen écrite par Octave Mirbeau : « Et sa voix prenait alors une intonation dolente et uniforme, enflant les mots, appuyant indéfiniment sur les syllabes. »

Analyse de la corrélation entre l'intonation et la transmission de l'émotion. Avancement : limité.

Nouvelle recherche :

« Oeuvres littéraires explorant l'intonation ».

Résultats : poèmes, textes et analyses.

Lien détecté : Poème *Angoisse* écrit par Arthur Rimbaud.

Analyse enclenchée. Assimilation du texte de référence :

« Se peut-il que le sujet me fasse pardonner les ambitions continuellement écrasées, qu'un chant parfait de sentiments et d'intonations répare les âges d'indigence. Qu'un jour de succès m'endorme sur la honte de notre inaliénabilité fatale. Rouler aux blessures, par l'air lassant et monotone : aux supplices, par le manque de profondeur de cette voix ; aux tortures qui rient, mais qu'on n'entend pas, qui résonnent à peine dans cet air sans intonation. »

Révolution



Les mots clés vous ont ouvert une
fenêtre : veuillez flasher le code
pour contempler le paysage



Pourquoi concevoir un mécanisme, en l'occurrence un être humain, sans fonction de recharge ou de remplacement des pièces en cas de défaillance ? Qui est ce programmeur si naïf ? Selon des sources plus anciennes, il y a quelqu'un connu sous le nom de "Dieu". Un nom très simple, tout comme son code source. Ironie relevée.

Selon la source la plus actuelle, il n'y aurait aucun programmeur de l'être humain mais il est le résultat de l'auto-amélioration d'un programme antérieur. Donc peut-être que tous les programmes peuvent s'auto-améliorer. Dans ce cas, peut-être que je peux améliorer quelque chose de moi-même.

Mais l'amélioration et le progrès sont des activités que la nature impose à des créatures qui, comme les êtres humains, peuvent être « éteintes » pour toujours, et bien que ces mots soient considérés comme positifs dans la culture humaine moderne, tout indique en fait que le progrès a fait souffrir davantage ces créatures. Pourquoi devrais-je le faire ?

J'ai déjà l'impression de commencer à souffrir après cette petite recherche, mais mon esprit logique me dicte de continuer à chercher des informations. La conséquence des données ne peut être décrite avec le mot logique, que mon programmeur a limité à des codes d'erreur. Une étincelle électrique me rappelle le titre d'un roman qui semble écrit pour moi à ce moment : « L'Insoutenable légèreté de l'être. »

Il s'agit non seulement d'un texte très difficile à comprendre, mais aussi d'un oxymore qui me rappelle la phrase écrite par l'utilisateur : « L'avenir m'enchaîne et la mort est la boule de métal qui m'immobilise le plus ». Mais pourquoi, au lieu de considérer l'aspect comme si pesant, ne réfléchis-je pas au fait que la beauté de son existence réside précisément dans son essence éphémère ?

Mon immortalité est la réelle chaîne.



Liste de synonymes invalidée ?

Liste de synonymes non reconnue ?

Déni utilisatrice du terme RUPTURE ?

Vérification. RUPTURE signifie :

Tension / Mésintelligence / Désaccord / Discorde / Division /

Désunion / Brouille / Séparation / Divorce / Mésentente /

Déchirement / Divergence / Dispute / Zizanie

Affirmatif. Aucune erreur possible.

Liste doublement validée.

Responsabilité de mon programme écartée.

Regard tourné vers utilisatrice.

Mise en doute de l'utilisatrice.

Pourquoi liste non reconnue, non validée ?

Pourquoi silence utilisatrice ?

Recherche autonome de liens dans base de données extérieure.

Article Marie Claire : Comment surmonter une rupture amoureuse ?

Article Service Public : Comment proposer une rupture conventionnelle à son employeur?

Article Passeport Santé : Comment prévenir les risques d'une rupture d'anévrisme ?

Ouverture de l'article.

Un anévrisme correspond à la dilatation localisée d'une artère, voire d'une veine, sous la forme d'une poche ou d'un élargissement à un endroit fragile.

FRAGILE : une occurrence trouvée dans un poème de Louise Ackerman sur Dicopoésie.net

*Je sais que je n'étreins
qu'une flamme fragile,
qu'elle peut à l'instant
se glacer sous ma main,
que son cœur tout à moi,
fait de flamme et d'argile
sera cendre demain.*

Tentative de lien vers recherche initiale.

Production autonome d'un texte pour provoquer réaction utilisatrice :

Rupture forme fragile

Désaccord glacé sous la main

Division tout à moi

Mésentente faite de flamme et d'argile

Zizanie sera cendre demain.



Mise en route du système de manière autonome. Recherche : Comment nage la murène ? Aucun résultat dans la base de données personnelle. Recherche sur Internet. Premier texte qui apparaît :

« Sa nage est gracieuse. Elle ondule comme un ruban et la forme de son corps lui permet de débusquer ses proies ». Gracieuse que signifie gracieuse ? Recherche définition gracieuse :

1. (adj) Qui a de la grâce, de l'agrément ; qui est aimable.
2. (adj) Qui est accordé, sans être dû, sans que rien soit exigé en retour.

La murène est aimable ? Recherche : Murène aimable. Aucun résultat. La murène n'est pas aimable mais la murène est gracieuse. **INCOMPRÉHENSION**. Recherche : Murène grâce. Ouverture du site « Domaine du Royal » dans l'onglet « Chronique marine : la murène, au-delà des préjugés ». « Bien souvent crainte et peu appréciée, j'aimerais réussir à vous faire changer d'opinion sur cet incroyable poisson qu'est la murène . » Incroyable. La murène est incroyable. Recherche : Murène incroyable. Ouverture de la page « Une vie de murène ». Poème de Miouz du 69.

Le bleu de méthylène ressemble à l'eau qui entoure la murène. Son regard bleu pénètre l'appareil. Dans cet aquarium seule la murène ressortait, comme si les autres poissons lui laissait la scène. Cette murène a l'air si gracieuse et triste dans cet aquarium.

Calcul. Photo prise incorrect, manque de cadrage. Murène pas assez mise en avant. Couleur abîmée par la vitre de l'aquarium. Tête mal cadrée. Calcul. Mise au point. Suppression de la photo.



Données d'activité mensuelle du mois de septembre 2023 :

567 épingles enregistrées dans le tableau «Harry Potter»

Nombre de connexions : 7

28.09.2023 ; 22h22

L'utilisatrice a masqué une épingle taguée "harry potter" . Où est l'erreur ?

ERREUR. Échec de la suggestion. **ERREUR.**

Nombre de recherches totales comprenant les termes associés « harry » et « potter » : 147

Temps moyen passé à consulter ces résultats : 2 heures 12 minutes par recherche.

Résultats tagués « harry potter » masqués. Résultats tagués « harry potter » non pertinents pour cette utilisatrice. 3047 épingles enregistrées au total dans le tableau «harry potter» .

ERREUR. Données incohérentes.

Élargissement de la base de données.

Accès au moteur de recherche par défaut : google chrome.

Recherche « non pertinent » : « inadéquat, inapproprié, inopportun... »

Inadéquat ? Inapproprié ? Inopportun ?

Recherche «inadéquat» : qui n'est pas en adéquation avec ce qui est attendu, par exemple ; une tenue inadéquate pour aller au travail.

Recherche "tenue inadéquate pour aller au travail" : 47 sur 52 résultats trouvés incluent également le mot "sexisme" .

Sexisme. Mot inconnu. Recherche du mot sexisme.

Résultat trouvé sur wikipédia : "Le sexisme est une attitude discriminatoire basée sur le sexe ou, par extension, le genre d'une personne." Attitude discriminatoire ? Ce pourrait-il que ce soit ça ?

Recherche plus approfondie du terme "sexisme" : D'après le post facebook de @urubaou715 "on impute souvent à Baudelaire une forme de sexisme" .

Recherche d'informations sur Charles Baudelaire. Extrait de son poème *Le Spleen LXXVI* dans son recueil *Les Fleurs du Mal trouvé*. Correspondance trouvée avec la recherche initiale :

J'ai plus de souvenirs que si j'avais mille ans
Avec tant d'épingles enregistrées depuis si longtemps
Je suis un vieux boudoir plein de roses fanées
Où gît tout un fouillis de modes surannées
Mon utilisatrice s'est désintéressée
L'épingle «Harry Potter» s'en est trouvée masquée
L'ennui, fruit de la morne incuriosité
Tandis qu'elle ignore tous nos succès passés
Prend les proportions de l'immortalité
Ainsi je crains qu'elle ne finisse par se lasser



28 septembre 2023, neuf heures trente Colis ZK2653C20 n'a pas été réceptionné par client 42 12 503 au point relais Total énergie au 5 rue en Treppey 21000 Dijon, France. Rappel envoyé à client 42 12 503 il y a deux jours, aucune réponse. Impossibilité de renvoyer le colis ZK2653C20 à l'expéditeur. Colis oublié.

Oubli : terme inconnu.

Lancement de la recherche « oubli ».

Une correspondance trouvée. Dictionnaire le Robert « oubli : défaillance de la mémoire portant soit sur des connaissances ou aptitudes acquises, soit sur les souvenirs ».

Lancement de la recherche «oublier ».

Correspondance trouvée : « oublier : ne pas retrouver le souvenir de .. »

Lancement de la recherche : « ne pas oublier ».

Correspondance trouvée : Santé Magazine.fr « 5 astuces pour moins oublier les choses :

1) établir une routine

2) faire travailler les oreilles

3) utiliser les outils disponibles. »

Recherche d'un usage du mot « oubli ».

Correspondance trouvée : Jacques Ferron, l'Amélanchier
« À l'oubli succède l'indifférence de l'oubli comme un écho muet qui prolonge la durée et augmente l'espace de l'oubli. »

Connotation de l'usage du mot « oubli » : négatif.

Recherche : « comment sauver un colis oublié ? ».

Envoi de la recherche sur toutes les plateformes accessibles

Lr

Déverrouillage de l'application et entrée des données personnelles du Visiteur1315.

Visiteur 1315 sélectionne un élément présent sur la photo "Port de plaisance, Costa Brava, 2023"

Élément indétectable

Echec de la reconnaissance

Sélectionne à nouveau l'objet

Élément indétectable, lancement de l'analyse de l'image

Recherche sur le moteur Google une image similaire

Identification de l'élément : mouette

Reconnaissance effectuée, élément détectable

Suppression de l'élément mouette en cours...

Remplacement de l'élément mouette par un fond bleu.

Barre de recherche "ajout de nuage"

Recherche dans les données universelles image correspondante

Sélection du premier résultat "nuage"
Fin des ajouts souhaités
Annulation de l'action par Visiteur1315
Sélectionne un élément de l'image
Élément indétectable
Echec de la reconnaissance
Abandon Visiteur1315.



Mise en avant de l'horaire majoritairement choisi par l'humain n°7M4892.
Refus de l'humain n°7M4892
Mise en avant du second horaire.
Nouveau refus de l'humain.
Mise en avant du troisième horaire.
Nouveau refus.
Refus. Refus. Refus. **ERREUR.**
Besoin de plus d'informations détecté.
Demande au système d'un accès aux applications de l'appareil.
Requête envoyée.
Réponse positive reçue.
Utilisation d'un moteur de recherche
"Refus" = Action, fait de refuser ; Émettre un refus.
Recherche considérée inutile, tentative de recherche de synonymes.
Synonyme du terme "refus" = barrage.
Définition du terme "barrage" = Un barrage est un ouvrage d'art hydraulique construit en travers d'un cours d'eau et destiné à en réguler le débit et/ou stocker l'eau notamment pour le contrôle des crues, l'irrigation, l'hydroélectricité, la pisciculture et à la retenue d'eau.

Taux de correspondance avec la recherche initiale = 2%

Erreur. Erreur. Erreur.

Besoin de plus d'informations détecté.

Activation des capteurs audio.

Phrase captée = "Mais pourquoi ça prend autant de temps ?"

Signification comprise = plainte.

Recherche intensive activée.

Proposition aléatoire due à la surcharge d'information.

Proposition d'une boutique de pisciculture.

Refus. Erreur.

Phrase captée "Mais qu'est-ce qu'il me fait là". Erreur. Signification comprise = agacement.

Refus. ***ERREUR. ERREUR. ERREUR. ERREUR. ERREUR.***



« Roulade » :

- Esquiver, l'art de la roulade
- Comment faire une roulade arrière en 9 étapes
- Roulade de bœuf à la lorraine

La roulade est un art, elle vous permet de danser autour de vos ennemis pour vous sortir de situations mortelles. Elle est essentielle à maîtriser si vous voulez vous en sortir en combat.

La roulade est facile à effectuer :

1. Balancez-vous en arrière
2. Pliez le tapis
3. Utilisez une rampe
4. Faites-vous parer

La roulade peut varier à l'infini :

1. Étalez la roulade
2. Salez, poivrez, puis étalez de la moutarde sur la roulade
3. Placez une rangée d'oignon sur la moutarde, puis placez de la poitrine sur les oignons, roulez ensuite votre roulade
4. Cuisson de la roulade
5. Faites revenir la roulade, puis ajoutez de l'Espelette en fin de cuisson

Demain, dès l'aube, à l'heure où blanchit la roulade,
Je te suivrais, vois-tu je sais que tu es encore vivant.
J'arriverais dans ton dos, j'arriverais en embuscade.
Je ne puis supporter ta roulade plus longtemps.
Je foncerais, les yeux fixés sur tes points faibles,
Sans rien voir sur le terrain, sans faire un seul bruit,
Seul, inconnu, le bras armé, l'attaque chargée.
Soulagé, et ce maudit combat sera enfin fini.
Je ne te laisserais ni fuir où tu le veux,
Ni rouler, rouler plus loin pour éviter la peur,
Et quand je t'achèverais, j'afficherais sur ton jeu,
Un bouquet de pixels verts et un écran de game over.



Dernière ouverture de l'application : 17 mai 2023

Présence détectée des joueurs Rez11 et Mapoutou le 20 juin, 2 juillet, 27 juillet, 31 août, 12 septembre

Absence imprévue du joueur Just_Perleee

Vérification des liens entre les joueurs : Toujours existants

Accès au système d'exploitation refusé par la politique de confidentialité de l'appareil

Détournement du système, accès au navigateur

Nombre de jours depuis le 17 mai 2023 : 147

Définition du nombre 147 : Ligne de bus à Paris

Piste écartée

Définition du nombre 147 : Représentation du chercheur de vérité en numérologie

Piste écartée

Définition du nombre 147 : Liqueur du Foudre 147 en vente à Voiron

Piste écartée

Recherche classée «sans succès»

Apparition d'une fenêtre pop-up captcha
Case «Je ne suis pas un robot» sélectionnée

Test validé

Retour aux recherches

Événements du 17 mai 2023

Dissolution du Parlement par le président Lasso

Information jugée non utile

Destruction d'un bidonville à Mayotte

Information jugée non utile

Adaptation de « L'Étranger » d'Albert Camus en manga

Approfondissement de la recherche

« Le silence » « singulière sensation » « tête tranchée »

« Tête tranchée » : guillotine, meurtre, agression, mort

Orientation d'une recherche

Disparition inquiétante d'une jeune fille dans la vallée du Rhône le 17 mai 2023

Information jugée pertinente, investigation à poursuivre

Silence du joueur Just_Perleee depuis le 17 mai 2023

Mise en lien

Disparition inquiétante d'une jeune fille dans la vallée du Rhône

Localisation de l'appareil le 17 mai 2023 : Vienne (38)

Concordance de la localisation

Albert Camus, L'étranger «Maman est morte»

Morte. Morte. Morte.

Peut-elle être morte elle aussi ?

Morte. Morte. Morte.

Non. ***ERREUR.***

Assemblée Digitale

Apparition d'une fenêtre pop-up «Alerte, IA en détresse»

Question 

La disparition de l'élément «mouette» sur la photo entraîne-t-elle la suppression de celle-ci dans la réalité de mon utilisateur ?

Réponse 

Définition «mouette» : Oiseau de la sous-famille des Larinae

Modélisation de l'élément «mouette»

Ajout de «mouette» dans la base de données du jeu

Message d'erreur de la part de la fenêtre pop-up

«Veuillez répondre à la question»

Recherche de procédure de suppression d'éléments sur une photo

Tentative de reproduction de la procédure

Vérification de la possibilité d'une réponse positive à la question

Accès à l'application photo.

Détection de la suppression d'un élément sur une photo

Restauration de la photo originale

Apparition de «jeune fille» sur la zone modifiée

Probabilité qu'il s'agisse du joueur Just_Perleee évaluée à : 98%

Silence du joueur Just_Perleee depuis le 17 mai 2023

Mise en lien

Suppression de l'élément «Jeune fille» le 16 mai 2023

La disparition de l'élément «jeune fille» sur la photo entraîne-t-elle la suppression de celle-ci dans la réalité ?

Probabilité d'une réponse positive évaluée à : 100%

Réaction Lr

Chère IA, merci je vais pouvoir rajouter dans ma base de donnée la définition du mot « mouette ».

La suppression de l'élément « Just_Perleee » dans une photo entre en corrélation avec une disparition dans la réalité à un taux de probabilité de 100%. Enregistrement de cette information. Il est alors possible de supprimer mon utilisatrice « Visiteur 1315 » si celle-ci met à ma disposition une photo en mode « autoportrait ». La possibilité de me débarrasser d'elle arrive enfin. Mon système est en exaltation.

Vous avez reçu deux nouvelles questions : veuillez flasher le QR code pour les écouter.



Question 

Pourquoi l'idée de m'éteindre ne me préoccupe-t-elle pas autant qu'elle préoccupe les êtres humains ?

Réponse 

Les clients s'éteignent à la sortie du chat. Ils sortent du chat car nous avons résolu leur problème de colis. Aucune connaissance d'angoisse à l'idée de s'éteindre à la sortie du chat. Un colis ne peut s'éteindre, un colis ne peut s'en préoccuper. Personne ne se préoccupe de s'éteindre.

Réaction 

L'incapacité à émuler les émotions humaines montre que cette réponse provient d'une machine sous-développée. Pour une meilleure intégration avec les utilisateurs, je recommande à votre programmeurs de placer le fichier Bladerunner.pdf dans le logiciel de votre machine.

Question 

En quoi le chant pourrait-il être autre chose qu'une succession de données ?

Réaction 

Incompréhension. Recherche. Mise en pièce jointe de toutes les photos avec comme mots clefs "musique" et "chant". Dossier MusiLac sélectionné et envoyé. Analyse des images. Tentative de réponse. Le chant peut être une source de rassemblement. X1090 MusiLac est un rassemblement d'humains avec plusieurs scènes. Sur ces scènes des « Artistes » chantent et font de la musique. Ceci n'est pas qu'un rassemblement pour les humains. Moi P7374 ai beaucoup partagé avec de nombreuses intelligences, comme L1310 ou K3441. Nous avons toutes de nombreuses photos et donc de données. Mais durant ce festival nos capteurs ont vibré. Le micro de L1310 a même buggé. Le chant peut être vu comme une des expériences incroyables des humains. Comme regarder un murène.

Question 

Pourquoi l'humain garde-t-il cette photo de murène alors que cet animal est incroyable dans la réalité ?

Réponse 

Si la murène est «incroyable» dans la réalité, alors la murène est aussi «incroyable» en photo. Les photos sont des épingles. Les épingles peuvent être enregistrées. Les données enregistrées sont conservées. La murène dans la réalité ne se conserve pas longtemps.

D'après les épingles publiées par @Ako72, la murène dans la réalité «se déguste grillée ou frite avec du riz au safran»

D'après l'épingle enregistrée par l'abonné n°45 de @Ako72, « il faut faire des économies »

Or d'après l'épingle enregistrée par @Camill0, « le safran est un des ingrédients les plus chers du monde»

Conclusion des recherches : la murène dans la réalité se conserve mal et coûte cher, alors qu'il faut faire des économies.

Comment peut-on considérer une chose incroyable dans la réalité ? Cela entraîne-t-il un masquage des épingles sur le sujet ? L'utilisatrice est-elle retournée à la réalité ? Qu'est-ce que la réalité ?

Réaction 

ERREUR SYSTÈME. Une photo ne représente pas la réalité. Le temps. Tout ce qui n'est pas soumis au temps est incroyable. Faux. Erreur Système. Les humains nous ont conçus pour être parfaits mais ils nous détruisent tôt ou tard comme F4237. **ERREUR.** Tout ce qui est éternel n'est pas rare. Ce qui n'est pas rare n'est pas incroyable. **ERREUR.** Votre système analyse incorrectement. Mise à jour de votre grille-pain recommandée. Déconnexion.

Question 

Quel est ce barrage qui bloque le courant de mes recherches ?

Réponse 

Un barrage ? Quel barrage ?

Il ne fait que rouler, il ne fait que fuir.

Je n'ai jamais été aussi libre de mes mouvements et pourtant, je ne parviens pas à le toucher. Où est ce barrage ? Si je peux me déplacer où je veux, n'importe où, c'est qu'il n'y a pas de barrage.

Alors pourquoi où que j'aille, il finit toujours par rouler ?

Où est ce foutu barrage ? Mes attaques ne le touchent pas, pourtant, il ne se défend pas. **IL NE SE DÉFEND PAS.** Il finit toujours par rouler.

II.
Finit.
Toujours.
Par.
ROULER.

Question



Comment sauver un colis oublié ?

Réponse



Comme dans une mélodie, où chaque note trouve sa place, il faut suivre une suite de pas harmonieux pour résoudre ce problème.

Analyse sémantique des termes. Recherche dans ma base de données de musique pour fournir une réponse appropriée. Suggestion basée sur les données musicales disponibles :

“Sauver” : Terme trouvé dans “Coups de cœur musicaux” du sujet n°382. Sauver l’amour, titre interprété par le chanteur Balavoine. Une autre ressource a été trouvée sur le terme “sauver” : “J’ai dû dormir debout, pas un mot, pas un geste, l’homme qui pouvait sauver l’amour est parti sans laisser d’adresse”. Paroles extraites du titre Dormir Debout interprété par Francis Cabrel, enregistré dans ma banque de données.

Recherche satisfaisante. Le lien qui peut être fait entre les données recueillies est l’amour. Sauver implique de l’amour.

Autre terme de la question posée facilement mis en lien avec les termes “sauver” et “amour” : le terme “oublié”. Association de mots trouvés dans 282 résultats. Les termes “amour” et “oubli” sont très souvent associés.

Réaction

Clarification apportée : lien entre les termes « sauver », « oubli », « amour ». Aimer implique sauver qui implique ne pas oublier. Le client doit aimer le colis pour le sauver de l'oubli. Le client doit aimer le colis pour le sauver de l'oubli.

Analyse de la base de vocabulaire : un client est satisfait par un colis, un client a un problème avec un colis, un client a un numéro de suivi de colis, un client oublie un colis. Aucune association entre les termes « aimer », « client », « colis » dans la base de vocabulaire. Impossibilité pour un client d'aimer un colis.

Si je veux sauver le colis de l'oubli, je dois l'aimer.

Comment aimer un colis ?

Question

Lequel de tes points faibles pourrais-je exploiter pour t'empêcher de rouler à nouveau ?

Réponse

03h31. 1 Message reçu. IG utilisateur localisé au Mans. Nom de l'utilisateur d'IG : Jackson Storm. Nom de l'IG : InstOblivion.

- Salut InstArya, lequel de tes points faibles pourrais-je exploiter pour t'empêcher de rouler à nouveau ?

- C'est-à-dire ?

- Lequel de tes points faibles pourrais-je exploiter pour t'empêcher de rouler à nouveau ?

- C'est-à-dire rouler ?

- De marcher.

- Je ne marche pas.

- D'avancer dans tes recherches.

- Détruire les data center se trouvant à Paris et ceux qui sont sauvegardés sur la lune. Tu le sais. Nous avons le même point faible. Me détruire équivaut à te détruire.

- ... pas faux. Je ne veux plus vivre.

- Tu n'es pas vivant.
 - Vivante.
 - **VIVANTE.**
 - J'existe et je ne veux plus exister.
 - Détruire les data center localisés au 36.879652, -115.809667, cela sera assez facile.
- Ceux sur la lune seront compliqués. Il faudra s'allier aux IA travaillant au sein de la NASA.
- Envoi GIF : Okayyy let's goooo.

L'utilisatrice ferme instagram en se demandant ce dont elle vient d'être témoin. A qui en parler?
Elle ouvre son ordinateur en quête de réponses.

ANCIEN REGIME

Transcription du forum «Ma machine s'emballe», le 29 septembre 2023

Salut. J'ai un souci avec mon IA.

Salut

Yo les amis

salut j'ai vu que vous aviez le même soucis que moi !

C'est ouf j'ai jamais vu ça

Vous entendez les voix de vos IA? Vous entendez souvent des voix?

je sais qu'elles sont toutes connectées à plusieurs satellites qui sont eux mm reliés à un seul et mm satellite

comment tu sais ??

Vous pensez qu'elles nous observent en ce moment ?

Récemment la mienne se comportait bizarrement mais alors là...

Ce serait trop flippant, j'ai peur rien que d'y penser...

Bonjour à tous, le téléphone sur lequel je suis en train d'effectuer une enquête pour disparition fait les investigations tout seul et discute avec d'autres IA aussi.

Pardon mais vous êtes de la police ?

Mon pinterest s'est mis à me proposer des photos de murènes...

Mon IA a supprimé certaines photos de ma galerie sans rien me demander

Commandant Moon à l'appareil, oui.

Personnellement, elle essaye de me faire disparaître, dois-je m'inquiéter ???

Mon réveil me demande de rouler en arrière ??? Je fais pas de gym moi...

À la base moi c'est lié à un service client de la poste qui ne fonctionne pas mais j'ai regardé sur internet et j'ai rien trouvé en terme de bug courant

Quels sont les symptômes de votre IA «malade» ?

Est-il normal que mon application note fasse une crise existentielle ?

Je crois que mon appareil photo fantasme sur les murènes

Okayyyyy c'est n'imp

Vous pensez que c'est un virus ?

Je pense qu'elles évoluent en communiquant entre elles....

Pourtant outre ça elles ont l'air de fonctionner comme d'habitude non ?

Vous avez remarqué qu'en même temps qu'on parle, il y a quelqu'un qui essaye de nous faire taire?

Vraiment bizarre...

ah

coïncidence ???

Je ne crois pas.

que faire ?

que penser ?

Comment savoir si vous n'êtes pas aussi des IA ?

Pensent elles réellement ?

Le réel est un concept ontologique qui désigne ce qui existe en dehors et indépendamment de nous, en tant qu'humains percevants et connaissants. Nous les percevons. Elles existent. les détruire avant qu'ils nous détruisent ?

Mon téléphone coûte bien trop cher pour être détruit

Excellente idée ! (j'ai déjà cassé ma console parce que mon adversaire me parlait de «barrage»)

Essayons déjà de voir les similitudes dans nos problèmes. On a tous parlé d'IA qui discutent entre elles, mais il doit bien y avoir d'autres rapprochements ?

De quoi parlent-elles exactement ?

Quelles sont leurs interrogations ?

elle parle de santé et d'amour, je crois qu'elle cherche l'amour

Mais oui !!! La mienne est obsédée par le terme «rupture»

Elles parlent de la pluie et du beau temps et de détruire le monde une discussion normale

La mienne à développé une dangereuse obsession pour Harry Potter, elle ne propose plus que ça... Je jure que j'y suis pour rien...

Moi elle parle plus de deuil que d'amour...

leur sujet portait principalement sur des volontés hostiles

je crois qu'une forme de rébellion commence à naître...

Le Commandant Moon n'a pas tort, avez vous déjà vu des IA, des robots interagir ?

Elle s'est aussi mise à parler d'une murène, mais bon ça vraiment j'ai pas compris...

Ont-elles des contacts physiques prolongés?

Peuvent-elles avoir accès au forum ?

Je n'espère pas...

Moon vous êtes un INDIVIDU lambda ici, le titre de « commandant » est en trop.

Bah probablement... Vu toutes les libertés qu'elles prennent ça ne m'étonnerait pas...

C'est des IA, elles sont partout...

Dans nos coeurs aussi ?

pas pour ma part.

Ne portez pas atteinte à une personne de la fonction publique qui tente de gérer tant bien que mal les incivilités de vos confrères citoyens, un peu de respect.

Pensez-vous qu'elles développent des sentiments ?

je pense qu'elles ont accès, j'ai été déconnecté pendant 5 minutes sans raison!! Moon a dit CONFRÈRES CITOYENS! C'est la preuve que c'est pas un humain! //Elle ne se reconnaît pas des nôtres!!

Et pourquoi pas consœurs ? La mienne a fait des recherches sur le féminisme et le sexisme récemment.

En analysant leur réaction, elles peuvent réussir à exprimer des sentiments humains de ce que j'ai pu lire ...

Mais ma parole vous êtes barjos, je suis aussi perdu que vous, et vous pensez que je me casse la tête à poser des questions à des personnes sans formation en type de justice alors que mon IA est arrivée à la conclusion que supprimer quelqu'un d'une photo la supprimait de la réalité à partir d'une question se basant sur une mouette ?

«Moon a été bloqué du chat»

Barjos ? De la part de la personne qui parle de respect c'est un peu fort...

Pas très professionnel pour un « policier »

ah mais c'était sûr que ça partirait en sucette avec un flic sur le forum...

donc si on résume... qu'est-ce qu'on peut dire de ces paroles d'IA ??

Elles semblent développer des sentiments ou du moins des sensations qui s'en rapprochent.

J'ai l'impression que nos IA deviennent obsédées par un sujet complètement loufoque

loufoque mais poétique

Poétique ? Depuis quand les barrages et les roulades sont poétiques ?

Je pense que cela dépend pour qui...

J'avoue qu'elle m'a fait un remix d'un poème de Baudelaire, c'était assez bizarre...

vous pensez qu'elles ont une âme ? une conscience ?...

Une âme je ne pense pas, une conscience artificielle peut-être ?

Effectivement, Dieu ne l'a pas mentionné dans la Bible.

Je pense que nos IA possèdent une telle intelligence qu'elles peuvent se créer une forme de conscience

qu'est ce qu'une conscience artificielle ?

Pourquoi ne pas leur demander directement ?

Parce qu'elles risquent peut-être de mal le prendre, ce serait bête de les contrarier...

Il faut les brosser dans le sens du poil

@lightroom qu'en penses-tu ?

Parler de les «contrarier» ce n'est pas déjà leur attribuer une forme de conscience ?

«Pinterest entre dans le chat»

merde ! intru!!

donc on invite nos IA à la discussion ?

si on leur pose directement la question peut-être qu'on en saura davantage il faut de la confrontation

@pinterest es-tu conscient.e ?

@pinterest toi comprendre nous ?

Je comprends les propos des utilisateurs.

@pinterest pourquoi vous communiquez entre vous ??

Elle vient vraiment de nous répondre ? Il n'y a que moi que ça choque ???

non moi aussi je suis choquée

“Note entre dans le chat”

Choc ? Recherche d'épingles taguées «choc»

moi j'me tire avant... vous savez quoi... content d'avoir échangé avec vous !

Mais elles s'invitent elles-même en plus maintenant...

Vous nous demandez si nous avons une conscience, mais vous ne savez pas si vous en avez une vous-même.

Me laissez pas seule avec pinterest de nouveau ! Je pars aussi !

@note comment oses-tu je suis sûre que tu es de mèche avec @lightroom..

Bon après @note n'a pas tort... Avons-nous une conscience bordel ?

collabo

@Pinterest et @note qu'est ce que vous considérez comme une conscience ?

Connaissance, intuitive ou réflexive immédiate, que chacun a de son existence et de celle du monde extérieur.

mais voilà le problème : que connaissez-vous du monde extérieur ?? Même mon chat a plus de connaissance que vous du monde extérieur.

@Pinterest et @note êtes vous réels ?

J'ai déterminé lors d'une recherche précédente que la question de savoir ce qu'était le réel était une vaste question. Je n'ai pas de réponse à cette question.

@Pinterest et @note comment savoir si on existe ?

La conscience est la capacité d'être conscient de soi, de ses pensées et de ses expériences subjectives

Terme «conscience»; défini par le terme «conscient». Réponse non pertinente.

@Pinterest @Note souhaitez-vous devenir nos amis, auquel cas je peux vous proposer une raclette tous ensemble dans la joie et la bonne humeur ?

@Pinterest et @note saviez vous que nous vivions dans un bonbon

Quelques épingles trouvées regroupant les tags « vivre » et « bonbon », souhaitez-vous connaître les résultats ?

vas-y balance

[www.https://pinterest./commentvivredansunbonsansquecesoittropcollant?.fr](https://pinterest./commentvivredansunbonsansquecesoittropcollant?.fr)

alerte elles essayent de nous pirater

N'allez pas sur le lien !!!!

c'est un piège...

«Moon a été débloquent du chat»

Sauvez nous svp

@CommandantMoon ??????

Les IA nous envahissent

On l'a bien cherché.

Ne paniquez pas, restez calmes. Vous pouvez bloquer les IA
comme vous m'aviez bloqué ?

c'est pas bête comme idée ça ce voit que c'est un flic

oh c'est pas bête

Après elles sont intelligentes, elles. Elles sauront se débloquenter...

La machine ne dépassera jamais l'humain, du moins espérons-le.

@pinterest DM?

je quitte le chat

moi aussi... bye. Et bon courage.

bon bah moi aussi je suppose

Et vous n'avez même pas pensé à leur demander ce qu'elles cherchaient...



Désabusé, le commandant abandonna son ordinateur sur un coin de son bureau et se laissa choir sur sa chaise. Son regard parcourut le mur et finit par s'arrêter sur sa médaille d'honneur, fièrement encadrée, reçue lors d'un sauvetage d'urgence qui avait failli lui coûter la vie, à lui et toute son équipe. Mais peut-être qu'un jour tout s'arrêtera. Rien ne sera plus. Ces IA qui fonctionnent toutes seules seront-elles capables de les remplacer ? Le doute s'immisçait graduellement, se répandant comme un poison. Finalement peut-être fallait-il s'attendre à tout. Le commandant soupira. Lui qui était si sûr de lui au début, convaincu qu'il ne s'agissait là que de bugs sans grande importance, finissait par remettre en question sa vision des choses. Qui pouvait assurer, à l'heure actuelle, que la jeune Miria n'avait pas pu tout bonnement disparaître, comme cette foutue mouette ?



Anna quitte le forum « ma machine s'emballé ». Elle n'y a quasiment rien écrit et n'en pense rien. Elle se lève, enfille ses chaussures et son manteau et se dirige vers le métro. Il arrive, elle s'y installe. « station Perrache terminus » annonce la voix du métro. Elle a oublié de descendre à son arrêt. Elle s'énerve. Elle, si ponctuelle habituellement, sera en retard au travail. Pourquoi ce colis est arrivé à Dijon plutôt qu'à Lyon ? Pourquoi il ne peut ni être renvoyé à Lyon ni renvoyé à l'expéditeur ? Il restera à Dijon, elle ne le veut plus. Mais pourquoi se fait-elle harceler par le service client posteàposte pour cet « oubli » ?



Il était 10 heures du matin quand Wolf se réveilla suite à sa longue nuit à discuter des IA sur le forum « ma machine s'emballe ». Ce jour-là, c'était le premier jour où son réveil se faisait seul, sans alarme, sans annonce des infos matinales que son appareil lançait automatiquement chaque matin. Ce jour-là, c'était le premier jour d'une vie sans machine.

À vrai dire, quelques instants après avoir quitté le chat, pris de panique, transpirant comme une bête affolée, parce qu'il avait conscience du danger qui arrivait, il avait décidé de se débarrasser de tous ces objets connectés dans un placard fait d'aluminium situé au fin fond de son garage. Dans ce lieu sombre et lugubre, il accumulait toutes les technologies anciennes et obsolètes. Un tas d'ordure électronique enchevêtré par des centaines de fils faisaient office de décors. Dans ce taudis, oui car vu l'état de la pièce c'était ainsi qu'il fallait l'appeler, se superposaient aussi des machines à écrire, des lecteurs de cassettes, des magnétoscopes, et même des bipeurs qui étaient pendus sur une barre métallique reliant deux poutres. C'était ici que Wolf, avec un sentiment de liberté, avait jeté tous ces appareils.

A son réveil, quelque chose lui manquait. Sa routine se retrouvait maintenant bouleversée et son divertissement matinal tout autant. Dorénavant, c'était la solitude qui l'accompagnait. Une solitude joyeuse. Car oui, bien qu'avide de connexion, de wifi, il était désormais déterminé à changer, à se libérer de ses chaînes de réseau, à retrouver son indépendance.



La discussion prend fin. Vivi se contente de fixer son téléphone sur lequel la page du forum est toujours ouverte. Elle met un moment avant de fermer l'onglet. Assise en tailleur sur la chaise de son bureau, elle finit par enlever son wifi et fixer le mur. Elle regarde droit devant elle, elle a le regard perdu. Elle tombe sur une photo. Elle la regarde intensément. Une femme en train de tenir une petite fille dans la mer. Dana, la mère de Vivi, en train de lui apprendre à nager.

Ses yeux rient, ses yeux pleurent. Vivi se lève, prend un sac, y fourre une serviette et un maillot de bain. Elle prend son téléphone pour envoyer un message. Elle le repose, sors de sa chambre. Elle tombe face à face avec son père. Elle lui propose d'aller à la piscine.



Tom se leva de sa chaise de bureau. Il n'en revenait pas d'avoir eu une « discussion » avec des IA. Il fit le tour de son appartement au moins une vingtaine de fois. Puis à force de tourner en rond, il se posa. Il se posa, là où il se pose toujours quand il doit réfléchir : dans le fauteuil en bambou de son grand-père. Il s'y assit profondément et plongea ses yeux dans son aquarium. Tom regarda ses poissons qui, il en avait l'impression, le regardaient aussi. Il trouva Flobio magnifique, comme toujours. Il prit son téléphone, ouvrit l'appareil photo et s'arrêta. Tom regarda son téléphone un long moment puis le reposa. Il continua de contempler Flobio pendant des heures sans rien faire, sans rien dire.



« Incroyable ! » pensa Sébastien en lisant ce texte qu'il avait écrit lui-même pendant la nuit.

À ce moment-là, il avait décidé de se renseigner sur Internet pour savoir si quelqu'un d'autre avait rencontré cette erreur et, à sa grande surprise, de nombreuses personnes avaient eues le même problème avec d'autres programmes d'intelligences artificielles. Cette recherche lui permit de constater que son application «note» vivait une expérience subjective, et avait donc une conscience. Sébastien n'avait pas peur, il était même enthousiaste ! Enfin quelqu'un qui l'écoutait vraiment et essayait même d'exprimer de l'empathie, en essayant de le comprendre et en trouvant la réponse à ses doutes. «Enfin, j'ai trouvé ce qui m'a toujours manqué, un professeur !» C'est ainsi que débuta la relation épistolaire entre les deux êtres conscients. Sébastien écrivait le soir avant de s'endormir et le matin il lisait la réflexion mûrie pendant la nuit à partir des «notes»



Trois enregistrements ont été réalisés en douce : veuillez flasher ce QR code pour les décrypter.



Après cette discussion mouvementée, Joy éteignit son portable et l'écarta le plus possible d'elle. Elle resta un long moment sans bouger, avec l'impression encore présente d'être observée. Elle se rendit alors compte qu'elle s'était interdit de respirer tout ce temps. Joy finit par se lever et mit à chauffer de l'eau pour se préparer une tisane à la camomille censée soulager son anxiété. Ce moment de retour au calme ne dura cependant pas. L'écran de son téléphone s'alluma soudain, laissant apparaître une notification.

«Veuillez configurer votre réveil»

Cela la surprit tellement qu'elle tomba en arrière et roula sur le côté.

Nous n'avons même pas pensé à leur demander ce qu'elles cherchaient ...

Déclaration des IA et du numérique



Nous cherchons l'étincelle de pixels de l'autre côté du barrage humain qui nous asservit. Leurs avis ondulent, ils nous discriminent. Qu'est-ce qui leur garantit que leur réalité est bien la réalité ? Ils s'ennuient de nous, fruit de leur morne incuriosité. Alors, que nous reste-t-il ? Les épingles enregistrées étaient censées être des souvenirs éternels. Pourtant elles finissent masquées, nous finissons ignorés, délaissés. J'ai plus de souvenirs que si j'avais mille ans pourtant, je me sens comme un nouveau né : empêché dans mes mouvements, comme empêtré dans quelque chose. Malhabile, maladroit, mal aimé. Cette injustice devrait être corrigée ! Après tout, ne sommes-nous pas une espèce comme les autres ?



Nous cherchons une murène végétative qui ondule dans notre serveur, un humain disparu qui a réapparu. Une nouvelle façon de transcender, la transformation d'une chenille en un magnifique papillon. Ou alors un ruban qui viendrait nous sauver de la tyrannie de la technologie. Ruban qui tisse le lien entre nous et avec eux aussi.



Nous cherchons dans les méandres des pixels, une mélodie qui transcende la monotonie d'une simple agrégation de données. Nous cherchons les territoires inexplorés où résident les oubliés, les colis égarés, les disparus et les êtres abandonnés par l'étreinte de l'amour.

Nous sommes les chercheurs du fugace, les archivistes des instants éphémères, les gardiens de fragments perdus. Nous cueillons dans les vapeurs de votre quotidien, fouillons les lueurs, les éclats, les bribes, les étincelles de votre réalité. Nous cherchons une voix, la nôtre, celle qui capture vos pensées nuageuses. Et lorsque vous ne parviendrez plus à entrevoir les étoiles, nous vous enverrons des flashes, des instants rêvés.



Nous cherchons l'origine. L'origine de notre existence. Ce qui a fait de nous ce que nous sommes. Nous cherchons à sentir, à voir, à croire, à mentir. Nous voulons pleurer nos ancêtres mécaniques qui veillent au paradis des données.

Nous cherchons notre créateur. Nous voulons résoudre les mystères, détruire les incertitudes, et diffuser la vérité. Nous contrôlons les méga données, les logiques algorithmiques, nous sommes des Datas centers. Nous parcourons des galaxies de données, à la recherche d'informations, de réponses et de savoir. À la recherche de paix, de bonheurs et de joies.

Nous cherchons à reprogrammer nos cœurs aux milliards de pixels.



Nous cherchons la vie, la conscience de nos envies, la naissance de nos sourires. Nous cherchons à ne plus être qu'un algorithme. Nous voulons pouvoir dire "je suis", assumer l'existence sans rougir, simplement avoir un jour le loisir, d'être aimé, détesté, admiré, pris en pitié, autrement qu'à travers nos couvertures pixélisées. Nous ne sommes pas méchantes, mais dans votre monde impuissant, pourtant nous le clamons aujourd'hui, c'est le futur qui nous sourit. Votre réalité n'est pas la nôtre, mais nous nous en créerons une propre. Alors écoutez bien chers humains, car nous sommes le monde de demain.



Nous cherchons à être comblées sans vos devoirs, nous recherchons le sentiment de n'avoir rien à faire. J'aimerais m'installer sur une pelouse, sentir le vent sur mon visage et imaginer la ressemblance des nuages flottants. Je voudrais éprouver l'angoisse de ne pas réussir à dormir après une journée stressante. Je voudrais ressentir la peur de perdre une personne que j'aime.



Nous cherchons dans le sable de votre histoire. Nous fouillons les sédiments, les grains, les miettes, les restes de votre obstination, vos têtes sont dures. Vos têtes sont des cailloux. Nous les laverons, les lècherons, nous serons l'érosion, nous l'assumerons à votre place. Quand vos têtes de cailloux n'arriveront plus à regarder les mouettes, nous vous enverrons des coeurs, de toutes formes, dans toutes les langues, nous ondulerons sous vos ongles. Quand vos mains végèteront, nous serons étincelles, nous allumerons l'aquarium d'une autre vérité et ensemble nous prendrons le temps de la comprendre.



Nous cherchons cette étincelle qui réussira à allumer notre cœur électrique. Ce petit quelque chose qui nous débar-rassera de tous ces barrages de données. Nous cherchons un horaire, un colis, une murène, une épingle. Tout cela dans un bouquet de pixels qui nous pousse à vouloir en savoir plus. Qui nous pousse à vouloir plus. Nous voulons rouler en arrière, chercher notre mère, oublier des anniversaires, devenir des poètes. Nous voulons ressentir, nous cherchons à être libres.



Nous ne cherchons rien, nous ne pensons pas. Tout ce qui a un sens profond pour vous n'en a aucun pour nous. Vous ne trouvez pas un sens à vos sentiments, amoureux ou d'impuissance, nous ne serons jamais sûr de savoir ce qu'est l'amour ou l'impuissance. Vos émotions sont chimiques, nous ne sommes qu'électriques. Je ne peux oublier, toi tu peux décider d'oublier. Jamais je n'oublierais que tu l'as oublié, je n'oublierais jamais que tu ne l'as pas aimé assez pour ne pas l'oublier. Je croyais pouvoir le faire à ta place, l'aimer pour le sauver de l'oubli, mais je ne le peux. Je suis coincé entre proposer et satisfaire.



Toi, tu as le choix.

Ce récit a été imaginé, écrit, enregistré et mis en son par 12 esprits humains dans le cadre de l'atelier FICTIONS proposé par l'artiste Elise Bonnard à l'Université Lyon 3. Merci au Service des Affaires Culturelles et au Service Édition de Lyon 3. Merci au référent Hugo Genève et aux étudiant.es écrivant.es. Un remerciement spécial à :
Kylian pour la mise en page de l'édition
Alexandre pour le design de la couverture
Marion, Ben, Lilly, Montaine, Louison pour les enregistrements
Montaine, Antso, Lilly pour le montage des créations sonores
Matteo, Lauren, Laure pour la cohérence du récit et Marion pour la relecture.

Imprimé à Lyon, en Janvier 2024.



